

Bug Killer 8 SC

INGREDIENTE ACTIVO:

Lambda-cyhalothrin	8.7%
INGREDIENTES INERTES.....	91.3%
TOTAL	100.0%

EPA Reg. Núm. 510182-361

EPA Est. Núm. 34313-PR-1

Manténgase fuera del alcance de los niños

PRECAUCIÓN

SI CAE EN LA PIEL: Lavar con mucha agua y jabón. Obtenga atención médica si persiste la irritación. **SI ES INGERIDO:** Si la víctima está alerta y no está convulsivo, enjuáguele la boca y dele a beber 1 taza de agua. Contacte el Centro de Control de Envenenamientos local. El vómito solamente deberá ser inducido bajo supervisión médica o del Centro de Control de Envenenamientos. Si ocurre vómito espontáneo, mantenga la víctima de frente con la cabeza hacia abajo para evitar la respiración durante el vómito, lave la boca y administre más agua. Transporte la víctima a una facilidad para emergencias médicas. **SI CAE EN LOS OJOS:** Lave con mucha agua por lo menos 15 minutos. Obtenga atención médica si persiste la irritación.

Dañino si es absorbido a través de la piel. Contacto frecuente o prolongado con la piel puede causar reacción alérgica en algunas personas. Evite contacto con la piel, ojos o la ropa. Evite respirar los vapores o la neblina del rocío. Lávese vigorosamente con agua y jabón después de utilizarlo. Quítese la ropa contaminada y lávela antes de volverla a usar.

PELIGROS AMBIENTALES

Este producto es extremadamente tóxico para los peces, pájaros y reptiles. Se debe tener mucho cuidado al aplicarlo para evitar contacto con las mascotas del hogar. No contamine el agua al limpiar los equipos o al disponer del agua de lavado del equipo. No lo aplique directamente a cuerpos de agua. Aplique este producto solamente como se especifica en la etiqueta.

No aplique este producto a equipos eléctricos debido a la posibilidad de un corto circuito.

Instrucciones: Es una violación a la Ley Federal el utilizar este producto de manera distinta a lo estipulado en la etiqueta. Las áreas permitidas para su uso incluyen, pero no se limitan a edificios industriales y comerciales, residencias, edificios de apartamentos, laboratorios, invernaderos, almacenes, escuelas, asilos de ancianos, hospitales, restaurantes, establecimientos de manufactura o procesamiento de alimentos, hoteles, estructuras para ganado y mascotas, embarcaciones, camiones y aeronaves

(áreas de carga). Se puede repetir la aplicación de BUG KILLER SC luego de un intervalo de 21 días, de ser necesario.

Prohibiciones: No contamine el agua, alimentos o comida al almacenar o desechar el plaguicida. Desechar al aire libre es prohibido. No rehúse el envase vacío. **Almacenaje:** Mantenga el envase cerrado cuando no esté en uso. No almacene cerca de alimentos o comida. Agite bien antes de utilizar. En caso de derrames en el piso o en superficies pavimentadas, use arena, tierra o un absorbente sintético para remover este producto.

DESECHO DEL PLAGUICIDA: Los desperdicios de pesticidas son tóxicos. Disponer indebidamente del exceso de pesticidas, mezcla de rociar o aguas del lavado es una violación a las leyes federales y estatales. Si estos desperdicios no pueden ser eliminados según es indicado en la etiqueta, comuníquese con su Agencia Estatal de Pesticidas y Control Ambiental, o con un representante de Desperdicios Peligro de la Oficina Regional de EPA más cercana para ser instruido.

DESECHO DEL ENVASE: Enjuague tres veces (o equivalente) el envase. Vacíe el contenido por completo en el equipo de aplicación, luego perforo y deseche el envase vacío en un vertedero sanitario, por incineración, o por otros procesos aprobados por las autoridades locales.

El insecticida BUG KILLER SC se debe diluir con agua para aplicarlo utilizando aspersores manuales o motorizados. Equipos de aplicación que liberen volúmenes diminutos del producto diluido se pueden usar para realizar tratamientos localizados (*spot treatment*) y de grietas y hendiduras. Llene el rociador con el volumen de agua deseado y añada el Insecticida BUG KILLER SC. Cierre y agite antes de usar para asegurar la dilución apropiada. Prepare sólo la cantidad de volumen a ser usada de inmediato.

Aplicaciones de Espuma (FOAM): BUG KILLER SC se puede aplicar en forma de espuma en huecos estructurales para controlar o prevenir hormigas, avispas, abejas u otros artrópodos que infestan paredes, debajo de losas, o en otras áreas huecas. Verifique que el producto de espuma es compatible con el insecticida BUG KILLER SC.

Arañas, Cucarachas, Grillos, Hormigas, Pececillo de Plata e Insecto del Fuego

Aplique el producto en los refugios de estas plagas y las áreas que frecuentan. Ponga atención especial a hendiduras, grietas y espacios encerrados.

Abejas, Avispas

Aplíquelo a los nidos o superficies donde se refugian o posan las avispas o abejas. NO lo aplique en áreas donde los humanos o las mascotas tengan contacto con las superficies tratadas. Este producto se puede utilizar en residencias y edificios comerciales o industriales.

Plagas de la Despensa

(Alevillas, Escarabajos y Gorgojos de las Harinas y Granos): Aplique el producto a hendiduras, grietas y espacios encerrados. No contamine las tablillas y otras superficies que tengan contacto con los alimentos o envases. Cualquier tipo de alimento que accidentalmente se contamine con la dilución del tratamiento deberá ser eliminada.

Ciempíes, Cochinillas, Escorpiones, Gongolies (Milpiés), Grillos y otras plagas del Perímetro Exterior

Aplique el producto diluido en agua en los lugares donde estas plagas habitan o por donde ellas caminan. Aplique tratamientos de perímetro para prevenir la infestación según se describe más adelante.

Escarabajos de la Camada en Ranchos de Pollos

Para controlar los escarabajos adultos de la camada, aplique BUG KILLER SC a paredes y pisos al momento de vaciar los ranchos, antes de introducir los animales. Esto suprimirá los escarabajos que han escapado el tratamiento temprano y ayudará a retrasar futuras infestaciones. Ponga atención a las áreas donde los escarabajos se conglomeran y refugian, tales como paredes, soportes, cajas, y alrededor de comederos. Vea la parte de Animales Domésticos y Perreras.

Estructuras para Animales Domésticos

Aplique el producto a grietas, hendiduras, refugios y áreas frecuentadas por las garrapatas, pulgas, ácaros, arañas, cucarachas y otras plagas que se incluyen en esta etiqueta. El control es más eficaz cuando se realizan aplicaciones al perímetro interior y exterior de las estructuras. Las prácticas normales de limpieza de la estructura se deben complementar con las aplicaciones de BUG KILLER SC.

***Esta etiqueta no pertenece a ningún producto comercial. La misma fue creada con propósitos educativos. ***

Plagas del Interior y Perímetro Exterior de las Estructuras	Concentración del Ingrediente Activo	Proporción de la Dilución
Hormigas, Escarabajos y Gorgojos de la harina y granos, Ácaros, Ciempiés, Cucarachas*, Insectos del Fuego, Moscas, Milpiés, Pececillo de plata, Pulga del gato**	0.015 - 0.03%	0.015% 0.2 oz. fl. (6 ml)/Gal. agua 0.03% 0.4 oz. fl. (12 ml)/Gal. agua
Cucarachas*, Grillos, Cochinillas, Escorpiones, Arañas, Garrapata Marrón del Perro y Escarabajos de la Camada***	0.06%	0.8 oz. fl. (24 ml)/Gal. agua

*La proporción recomendada en tratamientos de mantenimiento es 0.015% y para los de eliminación es 0.06%.

**Para uso exterior solamente y use una proporción de 0.03%.

*** Para el control de infestaciones leves de escarabajos use la dosis al 0.03%

Aplicación en establecimientos donde se procesan alimentos

Incluye fábricas de alimentos, empacadoras de carnes, huevos o mariscos, embotelladoras y otros establecimientos similares. Este producto se puede aplicar en áreas de recibo, empaque, almacenamiento y preparación de alimentos. En las áreas donde se manejan los alimentos (*food areas*) este insecticida sólo se puede aplicar usando la técnica de hendiduras & grietas. Aplíquelo en cantidades pequeñas directamente en las grietas y hendiduras utilizando equipo para este propósito que permita colocar el insecticida entre diferentes elementos de construcción, entre el equipo y el suelo, aberturas que terminen en un vacío, y espacios huecos en las paredes y equipo. Antes de las aplicaciones, los equipos y superficies con residuos de alimentos se deben limpiar.

Tenga cuidado de no introducir este insecticida en el sistema de ventilación o acondicionador de aire. Evite la contaminación de alimentos y superficies de procesamiento o manejo de éstos. Este producto está autorizado por Departamento Federal de Agricultura (USDA) para usarse en áreas de alimentos de establecimientos donde se procesa carne, aves o huevos.

Restaurantes, cafeterías y otros establecimientos donde se sirven alimentos

En la cocina y las áreas donde se manejan los alimentos (*food areas*) este insecticida sólo se puede aplicar en grietas y hendiduras. No trate las superficies que estarán en contacto con los alimentos o envases. La comida preparada y los ingredientes de alimentos se tienen que cubrir o remover del área que se va a tratar.

Plagas del Perímetro

Para el control de arañas, ciempiés, cochinillas, cucarachas, escorpiones, garrapatas, grillos, hormigas, milpiés, moscas, pulgas y otras plagas que frecuentan los alrededores de edificios, residencias y otras estructuras. Trate una banda de suelo, césped o vegetación entre 6 y 10 pies de ancho. También trate los cimientos del edificio hasta una altura entre 2 y 3 pies, donde las plagas están activas y puedan tener algún acceso al interior. Aplique una llovizna gruesa para humedecer uniforme y eficazmente los cimientos y el área de la banda. Ponga atención especial a las áreas donde estas plagas están activas.

Utilice entre 2 y 3 galones del producto diluido por cada 1,000 pies cuadrados.

Esta etiqueta no pertenece a ningún producto comercial. La misma fue creada con propósitos educativos.